

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Pola asuh yang diterapkan keluarga petani dan peternak dalam meningkatkan pengalaman agama islam anak adalah sebagai berikut: Pertama, orang tua memberi contoh atau keteladanan yang baik sehingga orang tua menjadi model dan mengajari anak. Kedua, memberi bimbingan kepada anak dengan kedisiplinan dan membiasakan dengan perkara yang baik. Ketiga, kepercayaan orang tua seperti memberi otoritas kepada anak yaitu mendukung aktifitas, cita cita dan hal yang di sukai anak.
2. Faktor pendukung internal dan eksternal meliputi keluarga, motivasi diri anak, lingkungan, dan lembaga pendidikan agama. Faktor penghambat internal dan eksternal meliputi keluarga, tidak ada motivasi dari diri anak, lingkungan yang kurang mendukung, dan kurangnya lembaga pendidikan agama di Desa Medani Cluwak Pati.

B. Saran

Setelah penelitian teliti lakukan ada beberapa hal yang perlu diperhatikan sebagai penelitian lanjutan, yakni sebagai berikut:

1. Dalam menggali data yang berkaitan dengan subyek, penting mencari responden yang cukup sehingga data yang terkumpul semakin lengkap.
2. Penelitian selanjutnya diharapkan lebih memfokuskan pada pengontrolan dan pengawasan orangtua dalam pengamalan agama Islam anak, agar

orangtua bisa melihat sejauh mana pola pendidikan agama Islam yang digunakan dapat membantu keberhasilan pendidikan agama Islam anak.

C. Penutup

Puji syukur kepada Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Akan tetapi, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan dan pembahasan ini masih banyak kekurangan, baik dari segi bahasa, sistematika, maupun analisisnya. Hal tersebut semata-mata bukan kesengajaan penulis, namun karena keterbatasan kemampuan penulis, karena itu penulis memohon kritik dan sarannya untuk perbaikan skripsi ini.

Akhir kata penulis mohon maaf atas segala kekliruan dan kesalahan semoga Allah SWT meridhoi penulisan ini membawa manfaat bagi pembaca dan penulisnya, amin.

